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- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora. a las diecisiete ho -
ras y treinta minutos del dÍa veintinueve de enero , de mil nove -
cientos cincuenta y cuatro, se reunieron en el Salon de Sesiones 
de la Universidad de Sonora, previo citatorio de la Rector!a pa
ra sesión ordinaria, los señores Prof. Am~deo Hernández 9•• ~gu~ 
t!n Caballero Wario C. P. T • • Dr. Abel Hernandez, Ing. Ruben Lopez , , , J 
Gutierrez. Prof. Ernesto Lopez Riesgo, Lic. Jose Maria Ocegue~a, 
Prof. Gonzalo DÍaz Karey. Dr. llugo Pennock Bravo, Alvaro Gonza -
lez Ulloa, Heriberto Aja Carranza, Rubén Yeomans Mart!nez , Car -
los Lafontaine, Lic. Abraham F. ~guayo .y Srita. Maria Ofelia - -
Puente LÓpez, integrantes del Consejo Universitario. - Habiendo -
quórum legal se declaró abierta la sesión dándose lectura a la -
siguiente Orden del Día: lo.- Lista de Asistencia.- 2o.- Lectura 
del acta de la sesión ordinaria anterior .- 30.- Informe de la -
Rector!a sobre las gestiones hechas en la Ciudad de México para_ 
aumentar el subsidio federal y para resolvPr otros problemas r~ 
lacionados con las actividade~ de esta Universidad .- 400- Presu
puesto para el año de mil novecientos cincuenta y cuatro.- 500-
Convenio con la F .A.O. - 600- Asuntos Generales. - Al pasar lista_ 
de asistencia se encontraron ausentes los señores Dr. Carlos B.
Michel, Licl Enriaue E. Michel, Benjamín Alonso y Tovar C.P,T.,
Prof. Ernesto Salazar G., Constantino Labor!n y Luis Ruiz Vas -
qu9z.- Se diÓ lectura al acta de la,sesiÓn anterior la c~al, de~ 
pues de ser puesta a la consideracion de la Asamblea, fue aproba 
da por unanimidad, con las siguientes modificaciones: Primera, -, , 
que, despues de haber sido aprobada el acta de la sesion ante --
rior se diÓ a conocer el nombramiento de los señore~ Lic. Abrahan 
F. Aguayo, Dr . Hugo Pennock Bravo y Gonzalo DÍaz Karey, como Re
presentantes de los Profesores de la Facultad de Derecho y Cien
cias Sociales, de la Escuela de Farmacia y de la tscuela de En -
fermer!a, respectivamente, ante el Consejo Universitario; del Sr 
Prof. Ernesto Salazar G., Gomo Virector de la Escuela Preparato
ria y del Sr. Lic. Enrique E. Michel, como Director de la Facul
tad d~ Derecho y Ciencias Sociales y Segunda, que la Asamblea a~ 
torizo a los Directores de l as Escuelas para que, uniños a la C~ 
misión de Hacienda presidida por el señor Rector~ formularan el_ 
tabulador de clas~s para el nuevo Presupuesto. - En seguida el se 
ñor Rector informo que el dÍa trece gel presente mes, ~1 Patron~ 
to, casi en su totalidad, se traslado a la Ciudad de Mexico para 
asistir a la audiencia que le concedió el señor Ministro de Edu
cación el dia quince del mismo mes) a las diez horas, con el ob
jeto de entregarle copia del Memorandum formulado para el Sr. -
Presidente de la República, Sr. Don Adolfo Ruiz Cortines, sol1c1 
tando aumento del subsidio que el Gobierno Federal ha concedido 
a la Univer~idad.- El señor Ministro ~anifestÓ que, por este año 
y en atencion a problemas de diversa indole que se presentaban, 
figurando entre ellos l a inseguridad que se tiene en los ingre -
sos por estar a principios del año, el señor Presidente se habla 
visto obligado a reducir el subsidio concedido a alg~nas instit~ 
clones y que, por este motivo, y como una demostracion de com --
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prensión por la labor que desarrolla, sólo le hab!a concedido ur 
aumento simbólico corno lo constituia la cantidad de: $100.000.oc 
- CIEN MIL PESOS y que, por su parte, la Secretarla de EducaciÓr. 
promete que la Escuela Preparatoria de Nogales y las Escu~las -
Secundarias federales que existen en el Estado, realizarán sus -
actividades do~entes en concordancia con los propósitos de la -
Universidad; que la Comisión Universitaria, aunque consideró de_ 
tomarse muy en cuenta las razones expuestas por el señor Lic. --, c , , Jose Angel eniceros, Secretario de Educacion, decidio hacer una 
visita al señor Presidente para darle a conocer, personalmente,
las condiciones en que viene actuando la Universidad y los pro-
yectos que tiene y con este propósito solicitó una audiencia que 
le rué concedida.- Siguió diciendo que el Patronato rué recibidc 
por el señor Ruiz Cortinas. en los Pinos; que él les reiteró las 
razones expuestas por el señor Ministro de Educación para no au• 
mentar los subsidios a las Universidades de provincia y que hizc 
la prom~sa de conceder ese aumento en el futuro; el señor Rector 
continuo diciendo que los representantes federales dieron a conf 
cer al Sr. Presidente el movimiento cultural que se ha originadc 
en el Estado y la necesidad que existe de darle mayor impulso, -
tomando en consideración la proximidad que tenemos con los Esta
dos Unidos y la situación de nuestra Casa de Estudios. que es un 
lugar al que fácilmente pueden concurrir estudiantes de diferen
tes regiones del país que el señor Don Adolfo Ruiz ~ortines, sa 
tisfecho de esta manifestación de progreso, ofreció conceder su
apoyo moral y el de las au~oridades federales para est!mulo Y. d~ 
sarrollo de esta Institucion y que, a solicitud de la Rectorla -
ofreció conceder una audiencia especial a los alumnos más distin 
guidos de la Universidad por lo que los esperar~ al terminar el: 
presente año escolar.- Después de un cambio de impresiones el -
Consejo aprobó extender una nota de agradecimiento tanto al señc 
Presidente de la República como al Ministro de Educa~iÓn y a los 
Representantes Federales que tomaron una participacion directa -
en el des~mpeño de esta Comisión.- El 9eñor Rector informó que -
la Comision Universitaria tuvo una entrevista con los Miembros -
del Patronato de Estudiantes Sonorenses para darles a conocer la 
oondiciones en aue viene actuando la Universidad y sus necesida 
des y para solicitarles que concedan ayuda a aQuellos jóvenes -
aue vayan a estudiar carreras que no existan en esta Institución 
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que e Patronato prometio atender esta suplica y ayudar en el --
d~s~rrollo de la Institución, pr incipalmente en actividades de -
caracter cultural, ofreciendo algunos de sus componentes, tomar_ 
partici~acion en conferencias y actos culturales, que est~ Patr.Q 
nato dio una cena en honor de la CojisiÓn Universitaria y hablen 
do estado presente casi la totalidad de sus integrantes; dijo -
que el señor Mario de la Cueva, Director de la Facultad de Leyes 
y el Director de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universi 
dad Nacional ofrecieron un banquete en su honor, que él no había 
recibido este acto somo una muestra de simpatía personal, sino -
como una demostracion de esta naturameza para la Universidad de
Sonora, como prueba de ello le ofrecían sinceramente toda suco
operación y consideraban necesaria una relación más estrecha en
tre las autoridades uni~ersitarias y entre profesores y alumnos, 
para la mejor comprension de sus problemas y para su satisfacto
ria resolución; que el señor Wilfrido Castillo Miranda, Director 
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de la Facultad de Comercio y Administración, ha ayudado con todo 
interés a resolver el problema de maestros 9ue se presenta enº
nuestra Escuela Superior de Comercio; siguio diciendo que duran
te su permanencia en la Ciudad de MPxico hab!a gestionado con -
las casas que tienen películas de diectséis milimetros con resul 
tados satisfactorios, que proporcionaran servicio de pel!culas -
de largo metraje, ya sea gratuitamente o al precio m~s económico 
para exhibirlas a los alumnos.- El señor Lic. Aguayo propuso y -
rué aceptado que la entrevista sue concederá el señor Presidente 
de la República a los alumnos mas aprovechados, sea dada a cono ~ 
cer por los Directores presentes a todos los es tudiantes de la -
Universidadº- De acuerdo con la Orden del Dia, el señor Rector -
presentó el Proyecto de Presupuesto elaborado para el año de mil 
novecientos cincuenta y cuatro, expresando que, de acuerdo con -
la Ley de Enseñanza Universitaria , debió limitarse a la parte CD.! 
plamentaria d~l presupues to que rigió en el final del año pasado 
que comprendio los meses de septiembre a diciembre, en los cuale: 
el mes de septiembre estuvo ajustado al presupuesto anterior y, 
con modificaciones, especialmente aumento de sueldos, los meses
de octubre, noviembre y diciembreº- Dijo que correspondía hacer
el actual Presupuesto tan sólo por ocho meses del año en curso.
es decir, de enero a a~osto inclusive; pero, en virtud de encon
trarnos en la iniciacion del aumento en el impuesto adicional -
destinado a la Universidad , lo cual ha ocurrido con fecha prime
ro de enero; la consideración de aumentar más aun los sueldos -
del ~ersonal y la necesidad de prev~r el desarrollo de la Insti
tufion para los años subsecuentes, partiendo de bases comparati
vas que pudieran auxiliar en la investigación; hubo de hacerse -
un proyecto para todo el año de mil novecientos cincuenta y cua
tro, en la inteligencia de gue ~n el mes de mayo, el Patronato -
y en junio el Consejo, podran tener una base más firme para la -
iniciación del próximo año lectivo y cálculo del restoe- A con -
tinuaciÓn el señor Secretario diÓ lectura a la introducción y al 
Proyecto de Presupuesto , cuyo ejemplar se anexa a l a presente -
acta y oue, en slntesis, contiene las cuatro partidas siguientes 
con sus asignaciones: Partida General: $ 1,007 ,680 . 00 - UN MI -
LLON SIETE MIL SEISCIENTOS OCHENTA PESOS-; Docencia: - - - - -
$ 9840760000 - NOVECIENTOS OCHENTA Y CUATRO MIL SETll;IENTOS SE -
SENTA PESOS-; Becas:$ 60,000.00 - SESENTA MIL PESOS y Patrona
to: $130,000.00 - CIEN TO TREINTA MIL PESOS-, con un total de -
$ 2.182.440QOO - DOS MILLONES CIF..NTO OCHENTA Y DOS MIL CUATRO -
Ci éNTOS CUARENTA PESOS-; cantidad a la que hay que descontar el 
valor de las clases que sust~ntan los Profesores de Planta y o -
tros que tienen sueldo fijo, en la forma siguiente: I mporte de -
las Partidas:$ 20182.440000 - DOS MILLONES CIENTO OCHENTA Y DOS 
MIL CUATROCIENTOS CUARF~TA PESOS - . menos total de los descuen -
tos:$ 132.440.00 - CIENTO TREINTA Y DOS MIL CUATROCIENTOS CUA -
RENTA PESOS-, diferencia:$ 2 .050,000oOO - DOS MILLONES CINCUEN 
TA MIL PESOS o- De donde resulta que el Presupuesto para e.laño
de mil novecientos cincuenta y cuatro asciende a:$ 2,950,000oOO 
- DOS MILLONES CINCUENTA MIL PESOS º- El Consejo reviso municio
samente las Partidas del Proyecto y después de un cambio de imP~~ 
siones, cuando se consideró convenientemente discutido, se puso_ 
a votación, siendo aprobado por unanimidad el Presupuesto de Egr~ 
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sos de la Univer sidad de Sonora para el año de mil novecientos• 
cincuenta y cuatro en la forma presentada y con las exolicacio -, ¡; 

nes dadas por e l Rector, aprobandos~ tambien los diez puntos COD 
tenidos en las conclusiones que constituyen la parte final del -
documento aprobadoo - De acuerdo con la Ley, se encarece al señor 
Rector que haga entrega del Presupuesto aprobado al Ho Patronato 
de l a Universidad , debiendo informarl e que dicho Presupuesto de
be regir a partir del dÍa primero de enero de mil novecientos -
cincuenta y cuatro.- En seguida el señor Rector pid ió al Consejo 
que, en virtud de haberse ya Pjercido el Presupuesto de una par
te del año lectivo , lo correspondiente al mes de septiembre , se
gún ya se dijo, de acuerdo con el Presupuesto formulado por las_ 
autoridades universitarias conforme a la Ley anteri6r; y de oc-
tubre , noviembre y diciembre de mil novecientos cincuenta y tres 
conforme al P~esupuesto parcial respegto del cual el Consejo Unl 
versitario dio facultades a su Comision de Hacienda para elabor~ 
lo; se r evisara dicho Presupuesto, para lo cual propuso se con-
cediera el uso de la palabra al sPñor Agustí n Caballero Wario , -
Auditor del Patronato Universitario º- Aprobada la proposiciÓn,-
cl señor Agustín Caballer o Wario C. P. T. , dijo que, después de r~ 
visar los libros y comprobantes de contabilidad y de clasificar_ 
las erogaciones conforme a l as partidas del Presupuesto, por los 
meses de octubre, novi eFibre y dicie~bre de mil novecientos cin -
cuenta y tres, formulado por la Comisión de Hacienda del Ho Con
sejo Universitario, preparó un cuadro comparativo en donde se -
puede apreciar en detalle el ejercicio -del Presupuesto , según el 
cual, de los$ 600,000.00 - SEISCIENTOS MIL PESOS -, presupuest~ 
dos para ese período , se erogaron$ 484 9 910079 - CUATROCIENTOS -
OCHENTA Y CUATRO MIL NOVF.CILNTOS DI EZ PESOS SETENTA Y NUEVE CEN
TAVOS -- resultando una diferencia de$ 115,089021 ~ CIENTO QUIN 
CE MIL OCHE.NTA Y NUEVE P~SOS VEINTIUN CENTAVOS -- de Presupuesto 
no ejercido , formada por dif~rencias en las diversas partidas c~ 
forme se indica en el cuadro de referencia que se anexa a esta -
actao - Satisfechas l as pregunta~ que formularon varios miembros_ 
de l Consejo a PSte respecto , fue aprobado por unanimidad el Pre
supuesto de Egresos que rigió para los m~ses de octubre, noviem
bre y diciembrP- de mil novecientos cincuenta y tres formulado po: 
la Comisión dP Hacienda del Consejo Universitario as{ como el -
ejercicio del mismo , tomando en cuenta los informes y datos pro
porcionados por ~1 Auditor del Patronatoº- En virtud del anterio: 
acuerdo el señor Rector pidió que se le permitiera modificar la
cantidad consignada en su Proyecto de Presupuesto como cantidad
pendiente de ejercer del Presupuesto corres pondiente al trimestr• 
anterior, que tenla fijada en$ 93,747 .03 - NOVENTA Y TRES MIL -
SETECIENTOS CUAR~NTA Y SIETB PESOS TRES CENTAVOS - , en l a página 
cuatro del Memorándum anexo al Presupuesto que acaba de s·er aprQ 
bado , debiendo ascender dicha cifra a la cantidad de$ 115,089.21 
CIENTO QUINCE MIL OCHENTA Y NUEVE PESOS VEINTI UN CENTAVOS- . se
gún el estudio presentado por el señor Caballero Warioo- En con
secuencia e l remanente efectivo en lugar de ser de$ 342,544020_ 
- TRESCIF..NTOS CUARENTA Y DOS MIL QUINI F..NTOS CUARENTA Y CUATRO PE. 
SOS VEINTE CENTAVOS - - bajará a$ 321,202.02 - TRESCIENTOS VEIN: 
TIUN SIL DOSCIENTOS DOS PESOS DOS CENTAVOS -o La Asa~blea autori 
zÓ al R@ctor pa ra que hiciera la modificaiÓn que solicitó y le: 
recomendó que informara a l Patronato de la Universidad, acerca -
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de la aprobación, de parte del Consejo, del Presupuesto de Egre
sos para los meses de octubre, noviembre y diciembre de mil nov~ 
cientos cincuenta y tres, as1 como el de las erogaciones relaci~ 
nasas con el ejercicio del ~ismo, tomando en cuenta los informes 
del señor Agustín Caballero ,·,ario C.P.To,. Continuando con la Or
den del Dfa, el señor Rector informó que, desde hacía tiempo, -
el Comité Admini~trativo de la Universidad habla hecho gestiones 
con la F.A.O., ~ara obtener su cooperación y que, continuando -
esas gestiones el hab!a logrado que la mencionada Organización -
estuviera dispuesta a ayudar a la Universidad en sus actividades 
de extensión, r~alizando y estableciendo cur~os cortos, de seis
meses de curacion, principalmente para agricultura y para exper
tos en maauinaria agrícola; que estos cursos ~ueden establecerse 
en Ciudad Obregón y en Hermosillo; comprometiendose la Univer -
sidad a pagar al exper-0 que envien,los gastos de alimentación, 
alojamiento y gastos de pasajes, en la realización de labores -
que le sean encomendadas y que hacen un total anroximadamente -
de mil pesos mensuales.~ Pidió la anuencia de la Asamblea la - -
cual le rué concedida. - Se pasó a tratar Asuntos Generales, prin 
cipiando con l a lectura a una nota envi~da con fecha nueve del -
presente mes por los alumnos Luis Ruiz ~squez y Rogelio RendÓn
Duarte, Presidente y Secretario General de la Federación de ts -
tudiantes de la Universidad de Sonora, proponiendo se organice -
un homenaje póstumo a don Alfonso Iberri. - Después de un cambio
de impresiones la proposición rué ace~tada y se acordó que el -
encargado del Departamento de Extension inf61ára ~ desde l &go la: 
actividades para llevar a cabo este acto eon la cooperación de -
personas de diferentes partes del Estado~que quieran to,ar parte 
en es~e actoº- ~1 señor Lic. Abraham F. Aguayo, presento la su; 
gestion, que fue tomada en cuenta, de que se haga una publicacio1 
de los mejores poemas del señor Iberri como parte de este homena 
je.- Ll señor Rector informó que, él. el Sr. Pesqueira, la Sraº: 
~nriqueta de Parodi y una comision de estudiantes, tuvieron la -
oportunidad de hacer una visita es~ecial al señor Iberri, poco; 
antes de su muerte, y 9ue en la platica que tuvieron les informo 
que tení a escrita e inedita la continuación de su libro 1•r:1 Vie
jo Guaymasn, por lo 9-ue, en caso de que lo permitieran sus fami
liares, su publicacion podía ser otro acto del homenaje que se -
le ofrecierao- El señor Profo Gonzalo D!az Karey. tomando en con 
sideración lo anterior, hizo referencia a la necesidad que tiene 
la Universidad de tener su imprenta para hacQr todas estas publ1 
caciones. - El señor Rector dijo que se procurarla adquirirl~ tan 
pronto como se presentara una oportunidad ,avo~able.- S¡ dio l e~ 
tura a la nota enviada por el Sr . Ing . Ruben Lopez Gutierrez, cot 
fecha veinticinco del presente mes, dandc a conocer la designa -
ciÓn del señor Ingº Jorge Mondragón, como R~presentante ante el_ 
cronse j o; de los Profesores de la Escuela de Agricultura.- La de
signacion fué aceptada por la 1samblea.- Se diÓ lectura a la no
ta que con fecha prim~ro de diciembre anterior enviaron los alum 
nos Enr:tque Mercado Yañez y Gilberto Durazo Moreno, Presidente y 
Secretario, respectivamente, de la Sociedad de Alumnos de la Es
cuela de Agricultura y Ganadería, dando a conocer el nombramien-

, , I 1 to del alumno Eliezer Valdez Agundez como R€presentante de os -
Alumnos de esa Escuela al Consejo Universitario.- El nombramientc 
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fue aceptado por la Asamblea.- Se dio lectura al oficio numero• 
·veintiocho del señor Prof. Amadeo Hernández c., Director Interir. 
de lá Escuela Secundaria, transcribiendo la solicitud de licen -
cia qué por ocho d!as presentó el señor Alfredo Eguiarte, Profe
sor de Talleres de la mencionada ~scuela, por tener que salir a
la Ciudad de México en el desempeño de una comisión oficial.- La 
solicitud fué concedida por la Asamblea~ con goce de sueldoo- -
Lectura de la nota de la RectorÍ.a informando que la señorit~ He
raldina Salomón, alumna de la Escuela de Enfermería solicito su
baja por enfermedad y proponiendo que la beca que disfrutaba se
conceda a la señorita Bertha Castro, alumna de la misma Escuelaº 
La proposición rué aceptada y la señorita Bertha Castro figurará 
en la lista de alumnas pensionadas a partir del mes de febrero -
próximo.- Lectura a la nota que, con fecha catorce del presente
mes envió el señor Profe~or Manuel GÜi zar o., de Esperanza, SonQ 
ra 1 solicitando se le exima del pago de la cuota de colegiatura
correspondiente presente año escolari de su hijo Manuel Patricio 
GÜ1zar, que estudia el Primer Año de Bachillerato de Humanida -
des - para Economía-. en la Escuela Preparatoriaº- Se acordó -
que la solicitud pase a la Comisión de Hacienda para su estudio_ 
y dictamen.- Lectura de la nota enviada por el ~eñor Agustín Ca
ballero Wario e.P.T., con fecha diecisiete de diciembre del año
anterior, proponiendo por sugestión del señor Lic. Abraham F. -
Aguayo, que se agregue, durante el presente año lectivo, Ia 6á -
tedra de Quiebras, como complemento del Segundo Curso de Derecho 
Mercantil; después de un cambio de impresiones la Asamblea acor
dó que se agregue la Cátedra propuesta pagándose el sueldo del -
profesor con cargo a la Partida de Gastos Imprevistoso- Se diÓ -
lectura a la nota gue con fecha del mes de diciembre anterior en 
viÓ el señor ~gustin Caballero Wario C.P. T. , Director de la Es = 
cuel~ Superior de Comercio, dándo a conocer el acuerdo del Cons~ 
jo Tecnico de la mencionada Lscuela la solicitud que se cambie -
el nombre de Escuela Süperior de Comercio que tiene actualmente
por el de Facultad de Comercio y Administración, tomand9 en cuen 
ta que, a partir del presente año escol ar, la inscripcion para -
la Carrera de Contador PÚblice y Auditor exige el Bachillerato -
de Humanidad~s, para Economla.- Después de un cambi9 de 1mpres1Q 
nes se acord9 que la nota fuera turnada a la Comision de Grados_ 
y Revalidacion de Estudios, para su dictamen. - El señor Licensia 
do Abraham F . Aguayo, propuso que se enviara a los Consejos Tec
nicos de cada una de las Escuelas una excitativa para que, en un 
plazo de treinta a!as, a partir de la fecha, presentaran al Con
sejo Universitario los Pro~ectos de Reglamentos correspondientes 
para su estudio y aprobacion.- La proposición rué aceptada por -
unanimidad.- Hl señor Heriberto Aja Carranza solicitó permiso - 
para que los libros relacionados con la Carrera de Comercio que
puedan servir par a estudio y aonsulta : de los profesores y alum
nos, se coloquen en un~departamento especial, donde puedan ser -
usados por los alumnos en el momento en que lo deseen. - El señor 
Rector le informó que, mediante un vale a la biblioteca, firma-
do nor el Director de la Escuela como responsable, pod!an sacar_ 
esos libros y tenerlos bajo su custodia y responsabilidad.- Lec
tura de la nota fechada e l d!a once de enero, enviada por los -
alumnos Rodolfo Rogers ~endoza y ~eatriz Eugenia Montijoi Presi -
dente y Secretaria, respectivamente, d~ la Sociedad de A umnos 
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de la Facultad de Derecho y Ci encias Sociales, dando a conocer~ 
el nombramiento del joven Rodolfo Rogers Mendoza como Represente 
te ante el 9onseJo de los alumnos de la mencionada Facultad.- -
La designacion fue acept~da por la Asamblea,y, n9 habiendo otro
asunto que tratar, se dio por t erminada la reunion, siendo las -
diecinueve horas treinta minutos . levantándose la presente acta, 
para constancia, que firmano- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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